

XXIX FERIA DE MUESTRAS Y ANTIGÜEDADES

# ARÉVALO

2004

Con el patrocinio de:

**Iberpistas**  
abertiq

SUPLEMENTO DE DIARIO DE ÁVILA

SÁBADO 1 DE MAYO DE 2004

El presidente de las Cortes de Castilla y León, José Manuel Fernández Santiago inaugura la XXIX Feria de Muestras y Antigüedades de Arévalo. | PÁGINA 2. El auditorio de la carpa del recinto ferial acoge un debate sobre la situación actual del periodismo. | PÁGINA 3. El grupo de SEO-Ávila celebra el 50 aniversario de la organización ecologista. | PÁGINA 3



La iglesia de San Miguel acoge una exposición de pintura contemporánea

► PÁGINA 4

Hoy, actuación de gaiteros y conferencias

► PÁGINA 4

FOTO: DAVID CASTRO

Colabora:



Excmo. Ayuntamiento  
de Arévalo



DIPUTACIÓN PROVINCIAL  
DE ÁVILA



Juan José González, Vidal Galicia Jaramillo, José Manuel Fernández Santiago y Francisco José Sánchez Gómez, en la inauguración. / DAVID CASTRO

## UNA FERIA CONSOLIDADA

El presidente de las Cortes de Castilla y León, José Manuel Fernández Santiago, inauguró la XXIX Feria de Antigüedades y Muestras, que en esta edición registra un incremento de expositores

**E**l presidente de las Cortes de Castilla y León, José Manuel Fernández Santiago, junto al delegado territorial de la Junta de Castilla y León en Ávila, Francisco José Sánchez, junto al diputado provincial, Juan Antonio González, acompañados por el alcalde de Arévalo, Vidal Galicia Jaramillo, inauguraron ayer la XXIX edición de la Feria de Antigüedades y Muestras.

En el acto estuvieron presentes miembros de la corporación municipal arevalense, el presidente de la Cámara de Comercio de Arévalo, Ángel Partearroyo, junto a Ventura Garzón, el director territorial de Caja Duero en Ávila, entidad patrocinadora de la Feria así como el jefe de servicio territorial de Industria, Alfonso Nieto junto a alcaldes de la comarca.

A la entrada del recinto ferial del Parque Vellando las autoridades realizaron el tradicional corte de la cinta e izado de banderas entre las que estaba la de Francia en honor a Autun, localidad francesa que participó el pasado año y con la que Arévalo ha iniciado trámites de hermanamiento, izada por Ana Isabel Gómez Corbella, profesora del Colegio Amor de Dios que realiza intercambios con Autun. El presidente de las Cortes y



Fernández Santiago, junto a una de las piezas más valiosas de la Feria de Antigüedades, una virgen del siglo XV. / M. M. E.

el resto de los invitados, cumplidos los actos simbólicos de apertura del recinto, iniciaron un recorrido por la carpa donde exponen empresas e instituciones. A continuación visitaron los expositores de vehículos y maquinaria agrícola.

Finalizado el recorrido por el recinto ferial del Parque Vellando

las autoridades se dirigieron a visitar la Feria de Antigüedades ubicada en el Pabellón Polideportivo y finalizaron la visita en la iglesia de San Miguel donde visitaron la exposición Panorama Pictórico del Siglo XX y XXI organizada por el Ayuntamiento de Arévalo para completar la programación cultural de la Feria. El alcalde de Aréva-

lo, Vidal Galicia Jaramillo, destacó el incremento del número de expositores en esta edición de la Feria con cerca de 60 stands en la carpa, 15 expositores en la zona exterior con una gran presencia de empresas arevalenses y morañegas y un total de 11 expositores en la Feria de Antigüedades «que aumenta manteniendo la calidad».

### Declaraciones

El presidente de las Cortes de Castilla y León, José Manuel Fernández Santiago, que ayer además celebraba su cumpleaños, se declaró un asiduo a la Feria de Antigüedades y Muestras de Arévalo y confirmó que a lo largo de estos años «he sido testigo de cómo la Feria ha crecido como está creciendo la ciudad de Arévalo dentro de la provincia de Ávila».

En este sentido, Fernández Santiago destacó el desarrollo industrial de Arévalo que ha convertido a la localidad en «cabeza tractora» de la comarca valorando especialmente su ubicación en un nudo de comunicaciones que supone un atractivo más para los visitantes de una Feria que, como afirmó «ha alcanzado la madurez al igual que el año pasado hablábamos de modernidad por la incorporación de nuevas tecnologías».

El delegado territorial de la Junta de Castilla y León en Ávila, Francisco José Sánchez valoró especialmente que «iniciativas como esta demuestran la pujanza de un sector empresarial y comercial como el de Arévalo que adquieren además una trascendencia superior a la local alcanzando incluso el ámbito regional». J.P.A.

# DEBATES SOBRE PERIODISMO Y NATURALEZA

El auditorio de la Carpa acogió una mesa redonda sobre periodismo y la presentación de las actividades del grupo abulense de la Sociedad Española de Ornitología, SEO.

MARÍA MONJAS

Las actividades paralelas a la Feria de Muestras y Antigüedades de Arévalo se iniciaron ayer en el auditorio de la carpa del recinto ferial con una mesa redonda sobre la situación actual del periodismo. Participaron en la charla José Luis Robledo, jefe de cierre de Diario de Ávila, Rebeca Cid, corresponsal de El Norte de Castilla en Medina del Campo, Javier Cuevas, director de la Ser de Medina del Campo y Sonia Andrino Redactora de Televisión Ávila. Moderaba el debate, el periodista arevalense Fernando Gómez Muriel.

Los cuatro profesionales de diferentes medios de comunicación, prensa, radio y televisión, analizaron el actual deterioro del periodismo a causa de la denominada 'televisión basura', debatieron sobre las dificultades diarias del ejercicio de una profesión con un importante componente vocacional y de los aspectos positivos de su trabajo como portavoces de los ciudadanos.

**NATURALEZA.** La Sociedad Española de Ornitología, SEO-Birdlife, que por primera vez participa en la Feria de Muestras de Arévalo aprovechó el día de inauguración para presentar sus actividades en el auditorio de la carpa en un año importante para esta organización ecologista ya que se celebra su 50 aniversario. La charla se inició con



Productos de agricultura ecológica de las reservas de SEO. / M. M. E.

la proyección de un audiovisual sobre la Zona de Especial Protección de las Aves, ZEPA, de Tierra de Campiñas a la que pertenece parte de la comarca de La Moraña y también se promocionó el ave del año elegida por esta asociación; la avutarda, estrella de las estepas cerealistas.

La agricultura, pilar base de la economía moraña y con una gran importancia en la Feria, también es un área de promoción para los componentes de SEO en la Feria en la que están dando a conocer las producciones en agricultura ecológica que cultiva en la re-

servas naturales que esta organización tiene en el Delta del Ebro y en el Valle de este río en Aragón, productos como arroz o pasta que están a la venta en la Feria.

La charla sirvió para presentar el grupo local de SEO-Ávila, recientemente creado y que está formado por una treintena de socios de diferentes zonas de la provincia. Entre sus actividades destaca un próximo campo de trabajo en la Laguna de El Oso y además proyectos de educación ambiental, excursiones y colaboración con las campañas de SEO en censos y conservación de aves.



Un grupo de socios de SEO en el expositor de la Feria. / M. M. E.



Mesa redonda sobre la situación actual del periodismo. / M. M. E.

## COMPRA UN FIAT PUNTO O UN FIAT STILO Y NO PAGUES HASTA MARZO DE 2005.

### Fiat STILO.

- ABS + EBD.
- 6 airbags.
- Dualdrive.

### Fiat PUNTO.

- ABS + EBD.
- 2 airbags.
- Dualdrive.



CON FIAT NUNCA TE EQUIVOCAS.

Infórmate en tu concesionario Fiat de las condiciones. Oferta válida hasta 31/03/04 no acumulable con otras. Sólo para unidades en stock. Consumo mixto (l/100km.) / Emisiones de CO2 (g/km): Gama Punto de 4,5 a 8,3 / de 119 a 197. Gama Stilo de 5,3 a 9,8 / de 140 a 233.

Concesionario Oficial:

**AUTOMÓVILES CERVERA, S.A.**

Pol. Las Hervencias, 3º Fase. Parcela 4.7.

Tels. 920 25 64 04.

ÁVILA.

**FIAT**

# ARTE DE HOY, ARTE UNIVERSAL

La iglesia de San Miguel acoge una muestra del panorama de la pintura española en el siglo XX y XXI organizada por el Ayuntamiento de Arévalo

Arévalo se llena estos días de arte, arte contemporáneo, pintura de ayer, de hoy y de mañana, arte sin fecha de caducidad, sin adjetivos pero con grandes nombres, sólo pintura y siempre arte universal que llega de la mano de la exposición Panorama Pictórico de los siglos XX y XXI organizada por el Ayuntamiento de Arévalo como complemento y contrapunto de la Feria de Antigüedades y Muestras.

La exposición, ubicada en la iglesia mudéjar de San Miguel, fue inaugurada ayer por el presidente de las Cortes de Castilla y León, José Manuel Fernández Santiago, junto al delegado territorial de la Junta de Castilla y León, Francisco José Sánchez, que estuvieron acompañados en la visita por el comisario de la muestra, el pintor arevalense José Antonio Arribas, y por el alcalde de Arévalo, Vidal Galicia Jaramillo y la concejala de Cultura, Sonsoles Arroyo, junto a autoridades e invitados a la inauguración.

Fernández Santiago alabó la iniciativa del Ayuntamiento de Arévalo por la calidad de los pintores que se han reunido en la exposición y destacó que la combinación de una exposición de arte contemporáneo al mismo tiempo que una Feria de Antigüedades «es algo que no tiene precedente y que despierta mucho interés».

La exposición ha contado con la colaboración de la Fundación Díaz Caneja de Palencia y el Obispado de Ávila que ha cedido para este fin la iglesia de San Miguel y ha sido coordinada por Vicente Mateo.

**ARTISTAS.** La exposición nace con el objetivo de ofrecer al visitante una visión general de la pintura española desde el siglo XX hasta nuestros días. Estructurada en tres apartados: ayer, en el que se recoge obra de pintores ya fallecidos, hoy, con cuadros de artistas consagrados y mañana, el espacio de los jóvenes valores. Un panorama a través de firmas de reconocido prestigio tanto de Castilla y León como otras comunidades, artistas cuyas obras exponen museos de todo el mundo y que ejercen su labor como profesores de universidad o directores de fundaciones culturales.

Están Díaz Caneja, Pedro Mozos, Manuel Viola o Emilio Prieto. Están, por citar algunos, Félix Cuadrado Lomas, Ricardo Sánchez, Eduardo Naranjo, Luciano Díaz Castilla, Arturo Martínez Rodríguez, por citar algunos.

Están en la iglesia de San Miguel una amplia variedad de esti-



Inauguración de la exposición de pintura contemporánea en la iglesia de San Miguel. / M. M. E.



Algunas de las obras expuestas. / M. M. E.

los y formas, los estudios de color, las líneas puras, los campos soñados de Castilla, las mujeres amadas, los personajes transfigurados, las luces y las sombras, los cielos y las estructuras del tiempo, las estaciones varadas y un largo etcétera de miradas.

Están también el grupo Trasco, grupo surgido en los años 70 con

el objetivo de fusionar diversas facetas artísticas como la pintura, escultura, música, poesía y danza. A este grupo pertenecieron José Antonio Arribas, Vidal Jiménez, Vicente Mateo, Javier Serna Avendaño y Manuel Lacarta, que presenta un poema en la exposición y hoy pronunciará una conferencia.

Precisamente en la jornada de

hoy se reunirán un buen número de los artistas participantes en la exposición.

Las actividades paralelas a la muestra continuarán los próximos días con la conferencia de José Manuel Bonet, director del Centro de Arte Reina Sofía de Madrid, el próximo jueves 6 de mayo y la charla de Javier Villán de la Fundación Dí-

## Programa de actos

► **12:00 horas.** En la Casa del Concejo, conferencia de Manuel Lacarta, poeta, historiador y crítico de arte, que participa en la muestra de la iglesia de San Miguel.

► **13:00 horas.** En el auditorio de la Feria de Muestras, charla informativa dirigida a empresarios sobre los beneficios de la contratación a mujeres a cargo de Elena Peramato Sardón, agente de Igualdad de Oportunidades de la Cámara de Comercio e Industria de Ávila.

► **17:30 horas.** En el recinto ferial, actuación de los gaiteros Lume de Biqueira.

► **20:00 horas.** En el auditorio del recinto ferial, mesa redonda sobre Fiestas tradicionales de Castilla y León con la participación de Félix del Barrio, concejal de festejos de Medina del Campo, Eduardo Marco, concejal de Cultura de Cuéllar y Juan Luis Martín, concejal de Fiestas y Fiestas de Arévalo. Modera: José Antonio García Pulido, secretario de la Peña Taurina de Arévalo.

► **22:00 horas.** En la Casa del Concejo de la plaza del Real concierto de canto y piano a cargo de Azucena López y Karina Azizora.

► **Horario Muestras.** La Feria de Muestras en el Parque Vellando abre en horario de mañana de 11 a 14 horas y por las tardes de 17 a 21 horas.

► **Horario Antigüedades.** La Feria de Antigüedades en el Polideportivo abre ininterrumpidamente de 11 a 20:30 horas hasta el 9 de mayo y la entrada tiene un precio de dos euros.